

全力一心

令和3年1月14日
文責 校長 外山 保宏

令和3年のスタート



令和3年がスタートし、半月が経過しました。遅くなりましたが、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、宮崎県緊急事態宣言のなか、3学期がスタートしました。卒業・進学と各学年進級の準備に向けた大切な期間です。6年生は、小学校生活6年間の学びをしっかりと締めくくり、3月の卒業に向かってください。5年生は、最上級生として学校の責任を受け継ぐ期間です。4年生は、上学年のリーダーとしての自覚をもってほしいと思います。3年生、2年生、1年生は、次の新入生が入ってくると、また一つお兄さん、お姉さんとなります。6年生の姿からたくさんの方のことを学んでください。

子どもたち一人一人がこの3学期の間に次の学年への心構えをし、心と身体と頭の力を磨いておくことができるよう、職員一丸となって努めてまいります。保護者の皆様におかれましては、旧年中と変わらぬ本校へのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

南校舎の廊下、階段の床張り替え

成人の日がありました先日の3連休に、床の張替え工事が行われました。工事の場所は、南校舎にある図書室横の階段とパソコン室前から音楽室につながる廊下です。これまで貼ってあったプレートが剥がれて、汚れも目立っていました。今回、左右2色に色分けしたきれいなラバーが敷き詰められました。

今まではちょっと薄暗かった雰囲気でしたが、明るいさわやかな廊下へと変身しました。



新しいスタッフを紹介します

スクール・サポート・スタッフとして、尾下智帆先生が、図書司書として、以前もお世話になっていた瀧口恵里香先生が着任されました。どうぞ、よろしくお願いいたします。

《1月・2月の主な行事予定》

いくつかの行事が中止となりました。参観日や遠足などは今後の感染状況をみて判断します。

1月 6日(水) 始業式	2月 2日(金) 新入学身体検入学・保護者説明会のみ実施
13日(水) CRT(～14日)	17日(水) 町教職員研修会(リモート開催)
19日(火) 都農中入学説明会(中止)	19日(金) 参観日(※要検討)
22日(金) 避難訓練(火災)	26日(金) お別れ遠足(※要検討)